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クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～ロータリー理解推進月間～第1680回例会
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2014～2015年度
国際ロータリーのテーマ
Light up Rotary
ロータリーに輝きを

2014～2015年度
国際ロータリー第2760地区
ガバナーのテーマ
集まろう・語ろう・楽しもう

2014～2014年度
名古屋瑞穂ロータリー会長のテーマ
感謝の気持ちを持って、
ロータリーライフを楽しもう

2014～2014年度
名古屋瑞穂ロータリー会長のテーマ
感謝の気持ちを持って、
ロータリーライフを楽しもう

会員63名　出席42名  （出席計算人数44名）

出席報告

出席率　79.6％ 1月8日は補填により 96.4％

　中国の戦国時代に自分を売り込んだり、国を守る
為の諫言葉を集めた戦国策をみなさんご存知だと思
います。良く知られているのが、「蛇足」とか、「トラの
威を借るキツネ」とかは有名な言葉でございます。戦
国策の中に、「愚者は成事に聞く　智者は未萌に見
る」という言葉がございます。愚かな人は、形が見えて
きてもまだ気づかず、賢い人は、まだ芽が土の上に出
る前から想定でき、形を描く事が出来るという意味でございます。
　確かに振り返ってみますと、何年か前になりますが、政府が民間に電波を
一部開放いたしました。そうしましたら、皆さんご存知の様に、ソフトバンク、
楽天、ミクシー、ライブドアといろいろなインターネットの会社が花盛りに
なった訳でございます。そして、今や日本経済の中核をなしていると言う事で
ございます。先程の未萌に見ると言う話ではございませんが、この方々は電
波が開放される前から、電波が開放されたら、世の中こうなるぞと言う事を
描く事ができ、開放されると同時に満を持して起業された方々だと思います。
　今、アベノミクスの第三の矢（すなわち、規制緩和による成長戦略）が話題
になっております。私は、今から規制が緩和される事により、世の中がかなり
変わっていく入り口に入ったのではないかと思っております。いい例が先程
申しましたインターネット業界でございます。
　去年の1月20日に産業競争力強化法で、グレーゾーンの解消制度が設け
られました。これは、現行法の中でも解釈の幅を広げてやれる事をやっていこ
うと言う事であります。私共の業界でも、このグレーゾーン解消制度により新
しい企業が生まれてきております。
　早くも水面下でいろいろと動きが出ているというわけでございます。ロータ
リーは色んな業種の集まりでございます。いろいろな業界で規制が緩和され
る事が想定されるわけでありますが、そうなったらどうなるかという設計図
を頭の中に描いてみるのも面白いのではないかと思います。

堀慎治幹事

田中宏出席副委員長

幹事報告

・

・

ガバナー補佐訪問中止につきましては、大変ご迷惑をおかけいたしました。

1月27日は私の満78歳の誕生日です。いよいよ80の大台に近付きます。

西名古屋分区ガバナー補佐　宮田　紀昭さん
西名古屋分区幹事　田茂井克典さん

野崎　洋二さん

ニコボックス 田中宏ニコボックス副委員長
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明けましておめでとうございます。
遅くなりましたが、明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い申
し上げます。また、先週の1月8日熱田神宮会館での例会、私急病いたしま
してすみません。親睦活動委員会の皆様に、大変ご迷惑をおかけいたしま
した。
1月2日、67歳になりました。
1月26日本人、1月30日妻の誕生日。
新年明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願いします。1月8日
女房の誕生日にきれいな花をありがとうございました。
本日は地区副幹事として、宮田ガバナー補佐に代わって卓話をさせて頂き
ます。宜しくお願いします。
天野地区副幹事、本日は宜しくお願いします。
本日は田茂井分区幹事、天野地区副幹事、長瀬地区スタッフ、ようこそおい
で頂きました。
本日の天野会員の卓話楽しみにしています。
本日未明に悲しい事がありました。
本年も宜しくお願いします。グルメ同好会の記念冊子を作りましたので、皆
様に配布させて頂きます。
昨日は土岐まで夫婦で出かけました。
1月17日に孫が2歳になります。お陰様です。
大雨の中、皆さん出席お疲れさまです。
メールボックスに黒ニンニクの冊子を入れさせてもらいました。健康年齢を
上げましょう。
今年も宜しくお願いします。
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1月15日（木）13：40より第4回CA、第7回理事会をヒルトン名古屋9階
「ことぶきの間」にて行います。
1月22日（木）は振替により休会となります。
1月28日(水）18：00より4RC合同例会を名古屋観光ホテルで行います。
1月29日（木）はガバナー訪問となります。

岩田　吉廣さん

酒井　俊光さん
髙木　元明さん
本多　清治さん

長坂　邦雄さん

天野　正明さん
長瀬憲八郎さん

堀　　慎治さん
稲葉　　徹さん
松波　恒彦さん

田中　隆義さん
鈴木　淑久さん
佐治　寬行さん
湯澤　信雄さん

内田　久利さん
亀井　直人さん

堀慎治幹事

1月20日（火）ベジファームでのドングリの植え替えを行いますので参加をお
願いします。

社会奉仕委員会：近藤茂弘委員長

委員会・同好会報告

本日配布のグルメ同好会記念冊子に一部訂正があります。4ページ目下から
3行目「蓬萊軒」ではなく「蓬萊」に訂正をしてください。

グルメ同好会：田中隆義幹事長



例会のご案内
■今週 1月22日（木）　休会（振替により）

2月5日（木）　第4回クラブフォーラム
中間決算と組織内 容：

■次々週行事

1月28日（水）　4ＲＣ合同例会
名古屋観光ホテル3階「那古の間」
18：00～20：00

場 所
時 間

：
：

■次週の行事

1月29日（木）　ガバナー訪問
ヒルトン名古屋4階「桜の間」
12：30～13：30

場 所
時 間

：
：

■次週の行事

来週の近藤ガバナー公式訪問予定

1月26日(月) 予定無し

名古屋アイリスRC

予定無し

1月28日(水)

1月30日(金)

1月27日(火) 名古屋錦RC

　本日は宮田ガバナー補佐急病の為、補佐訪問を
中止させて頂きました事、皆様のご厚意に大変感
謝しております。近藤ガバナー、髙須地区幹事、天
野地区副幹事並びに、名古屋瑞穂RC会長、会員の
皆さんに多大なるご迷惑をおかけいたしました事
お詫び申し上げます。
　名古屋瑞穂RCは、クラブ計画書を拝見しただけ
でも、諸規則に至るまで網羅され、理事会の記録まで周知され、素晴らしい
と感じました。貴クラブの良いところを、我が名古屋西RCに持ち帰り反映
したいと思います。名古屋瑞穂RCの益々の発展をお祈り申し上げます。

名古屋瑞穂RC1月29日(木)

挨拶 田茂井克典西名古屋分区幹事

　近藤ガバナーは今、ロータリーの過去を歴史に
学び、現在を見つめ、どのようになっていくかを考え
る大事な変化点ではないかと現状認識を示してお
られます。また、「寂しさから優しさが生まれ思いや
りが芽生える、言い換えれば、寂しさから親睦、友
情が生まれ奉仕の理想が沸き上がると信じます」
という思いを持っておられ、ポール・ハリスの「ただ
寂しかった」を反映された考えではないかと思います。
　具体的な地区方針は「集まろう、語ろう、楽しもう」がテーマとなり、行動
方針は、行事への積極的参加、多様性の再認識、奉仕の理想と実践、新世
代への関与と意識の高揚を図ろうとなります。行事への積極的参加は、自
分を導いてくれる人と出会い、自分の人生哲学を形成する絶好の機会を与
えてくれます。多様性の再認識とは、各業界を代表して活動し異業種交流、
世代間交流となり、たくさんの良識を持った人達と触れる事で感動しようと
いう事です。奉仕の理想と実践は、どんな事でもいいので奉仕の気持ちを高
め、家庭や職業などの我々を取り巻く環境の中からも奉仕の気持ちを育も
うではないかという事です。最後に会員増強については、当地区は会長とな
る方は3日間朝から晩まで研修をしており、全国的にもこれほど熱心に研修
を行う所は珍しく、愛知に学べと言うくらい有名であります。研修を行う事
で情報量が増え、歴史に学び、ロータリーに対する考え方に足が着いて楽
しさが増し、維持強化に繋がるので、研修に勤しみ会員増強に繋げてはどう
かという事です。この様に、近藤ガバナーの考え方の特徴は、一体感を持ち
連携して活動しようという所にあり、先日のWFFにも現れていました。
　次にRI戦略計画というものがございます。実践項目としてクラブのサポー
トと強化、人道的奉仕の重点化と増加、公共イメージと認知度の向上があ
ります。
　近藤ガバナーの特徴は基本理念の奉仕、親睦、多様性、リーダーシップ
を車に例え、車の両輪が奉仕と親睦、車そのものを多様性と寛容の精神、
車の運転姿勢を高潔性と道徳心、車のエンジンがリーダーシップと信頼と
解釈しておられます。これらの理念を通して、奉仕活動に熱くなり、ロータ
リーに輝きを与えましょうと仰っておられます。また、RIの審議会に近藤ガ
バナーの発案で、我が地区がRIに提案する仕組みを作り、この仕組みで秋
に選考が行われたと聞いています。
　次に、ゲイリー・ホアンRI会長について述べます。会長は中国生まれ台湾
育ちであり、中華的価値観という言葉を使われています。奉仕や責任の重
視、家族や他者の尊重という事が挙げられており、根底がロータリーの価

値と一致しているという事で、共感を寄せられております。特にその中でも、
孔子様の教えはロータリー活動に当てはめる事ができ、孔子様を元祖ロー
タリアンであると述べておられます。まず自分の行いを正しくし、家庭を整
え、国家を治めてこそ天下が平和となるという事で、ロータリーの奉仕を
人 と々分かち合い、地域社会での存在感を高める事でロータリーに輝きを
与えようと仰っておられます。
　ゲイリー・ホアン会長の特徴的なところは、奥様もご家族もロータリーの
会員になってもらおうと述べられているところで、結果的に会員数、奉仕資
金が増えていくという事です。会長は財団への一層の寄付を求められてお
り、強力な集金力とリーダーシップでロータリー財団に貢献されています。
日本のロータリーが職業奉仕に重点を置く事に対し、社会的、対外的な成
果を挙げることに重点を置いておられるようであります。
　そこで宮田ガバナー補佐は日本における元祖ロータリアンは誰かという
事で、福沢諭吉を挙げられております。
　福沢諭吉の教えに心訓があり、「世の中で一番楽しく立派な事は『仕事
を貫く事』、世の中で一番みじめな事は『教養のない事』、世の中で一番寂し
い事は『する仕事のない事』」これは職業人であるロータリアンにはまさに
当てはまる事だと思います。「世の中で一番醜い事は『他人の生活を羨む
事』」これは倫理観で先程申し上げました中華的価値観にも当てはまりま
す。「世の中で一番尊い事は『人の為に奉仕し決して恩に着せない事』、世の
中で一番美しい事は『すべてのものに愛情を持つ事』、世の中で一番悲しい
事は『嘘をつく事』」具体的には四つのテストとなり、そして私たちの持って
いるものさしとなります。真実かどうか、みんなに公平か、好意と友情を深め
るか、みんなのためになるかどうか、これを元に我々は日々実践する事を求
められております。
　次に研修についてご報告しますが、岩田会長は会長方針で研修の充実
を挙げられています。しかしながら、クラブによっては新会員研修会を1・2
回行い、その後のフォローの仕組みがほとんどない所が多くあり、新会員を
含めた研修についての課題があると感じています。
　ロータリー活動は楽しいですが、長い間在籍していると楽しいばかりで
はありません。そういったときにロータリーのバックボーンを知っておく事
が重要だと思います。新人は先輩を見て育つわけですから、先輩がそういっ
た事を教えられる事が何より大事です。RI、ガバナー方針も年度毎に変
わっていきますが、ロータリアンのアイデンティティーを常に持っておかな
いとクラブの衰退に繋がるのではないかと思います。

卓話 天野正明地区副幹事

　天野　正明さん　稲葉　　徹さん　髙木　元明さん　田中　　宏さん
　田中　英雄さん　山口　哲司さん　市岡　正蔵さん　岩田　修司さん
　吉木　洋二さん　本多　清治さん　野崎　洋二さん

2014～2015年度「RIテーマ及び地区方針について」

御礼状披露1月誕生日おめでとう
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